
 

 

 

 
 

 

 
 

Compte rendu ASSEMBLEE GENERALE 
DIMANCHE 02 JUILLET 2023 A 10h00 

 

Présents : 

Présidents : Philippe SOUYRI 

Trésorier : SOUYRI Catherine  

Secrétaire : Virginie BERNIN 

Délégué aux sports de la ville de Gannat : Sylvain DOMINE  

Président de l’OMS : Philippe VERT  

 

Excusés : 

Maire de Gannat et Conseillère Générale : Véronique POUZADOUX 

Président de la Ligue AURA : Alain Ripert 

Président HBCG : Nicolas MAYET 

 

Absents : 

Président du Comité Départemental de Handball de l’Allier : Didier Braud 

Vice-Présidente de la Ligue AURA : Stéphanie Aurambout 

 

Secrétaire de séance : Virginie BERNIN 

 

 

1. Accueil et vérification des pouvoirs. 

 

Le président indique : Le Quorum étant atteint l’assemblée générale peut siéger valablement. 

 

Ordre du jour :  

 

• Accueil et vérification du quorum. 

• Présentation des invités. 

• Allocution des Présidents. 

• Vote du rapport de l'A.G. du 04 Juillet 2021 

• Lecture et vote du rapport moral de la saison 2021-2022 

• Présentation du nombre de licenciés 2021-2022 

• Lecture du budget 2021-2022 

• Rapport des vérificateurs aux comptes. 

• Vote du budget 2021-2022 

• Lecture et vote du budget prévisionnel 2022-2023. 

• Présentation et vote des tarifs d’adhésion 2022-2023. 

• Lecture et vote du rapport technique 2021-2022 



• Appel à candidature pour être vérificateur aux comptes (AG 2023). 

• Présentation de la nouvelle organisation. 

• Présentation des créneaux d’entraînements 2022-2023. 

• Présentation et vote des nouvelles candidatures au comité directeur. 

• Intervention des invités. 

• Questions diverses. 

• Récompenses des bénévoles. 

• Un vin d’honneur clôturera cette assemblée. 

 

 

2. Présentation des invités 

 

Monsieur le président Philippe Souyri présente à l’assemblée : 

Monsieur DOMINE : Délégué aux sports de la ville de Gannat 

 

• Allocution du Président. 
 
Lecture Philippe SOUYRI 
 

• Vote du rapport de l'A.G. de 2022 

 

Le rapport a été envoyé à toutes les personnes invitées à l’assemblée générale et ne soulève 

aucune question. 
 

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Le compte rendu de l’Assemblée Générale 2022 est adopté à l’unanimité des membres 

présents  

 

 

• Lecture et vote du rapport moral de la saison 2022-2023 

 

Virginie BERNIN, donne lecture du rapport moral de l’Association.  

Aspects administratifs : Cf Rapport Moral de l’assemblée Générale 

Présentation du nombre de licenciés 2022-2023 avec une augmentation du nombre de 

licenciés passant de 230 à 259. 

68 % des licenciés sont des jeunes avec 72 % de licences compétitives. 

Présentation des différents évènements : 

- Forum des associations 

- Grand Stade 

- Fête du club et sa Tombola 

Pour la saison prochaine : Développement de l’arbitrage 

Former nos coachs 

Recruter des bénévoles pour la gestion des weekends 

Améliorer notre communication. 

 

Monsieur le Président soumet au vote le rapport moral :  

  

 Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Le rapport moral de l’Association est adopté à l’unanimité des membres présents  

 

 

 



• Vote des budgets 2022-2023  

 

Lecture du budget : Catherine SOUYRI trésorière 

 

Excédent de 7 034.76 €. 

Produits : 46 099 € – Charges : 39 065 € 

Les licences ont rapporté 23 323 €, le coût des licences auprès de la FFHB, ligue et comité est 

de 18 830 €. 

Sponsors : 8 200  €, coût calendrier, tombola etc : 2 500 € 

La subvention de la mairie : 7 390 € 

Les recettes de la buvette et des manifestations nous permettent aussi d’augmenter notre 

excédent avec environs 7 000 € de produits, de plus nous avons eu moins de frais d’arbitrage 

suite à le non-engagement d’une équipe sénior. 

 

Nous pouvons dire que l’association se porte très bien. 

Dominique paire vérificateur aux comptes valide en totalité les comptes 

 

Monsieur le Président soumet au vote du budget 2022-2023 : 

  

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Le budget de l’Association est adopté à l’unanimité des membres présents  

 

 

• Budget prévisionnel + tarif 2023-2024. 

 

Lecture : Catherine SOUYRI, trésorière. 

Nous prévoyons 46 200 € de budget, montant à peu près identique que cette saison passée. 

Avec une augmentation des frais d’engagement des équipes et des frais d’arbitrage. 

Une augmentation sur les équipements suite à la mise en place de vente de survêtement. 

 

Nous gardons les mêmes tarifs que la saison dernière. 

 

Monsieur le Président soumet au vote le budget prévisionnel et les tarifs pour la saison 2023-

2024 au vote : 

 

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Le budget prévisionnel de l’Association est adopté à l’unanimité des membres présents 

 

 

• Lecture du rapport technique. 

 

Philippe Souyri, présente le rapport technique.  

Cf CR 

 

L’ensemble de nos équipes ont effectué une très bonne saison. 

Nos équipes -13 Gars et -18 F arrivant en première place pour cette fin de saison et ramenant 

également la coupe d’allier. 

 

Nos jeunes étaient bien présents lors des inter comités territoriaux avec chez les féminines 

36% de l’effectif (5/14 joueuses) et masculines 43% (6/14 joueurs) 

 



Nous remercions tous nos jeunes arbitres, qui ont arbitré tout au long de la saison. Et 

remercions plus particulièrement Rémi Taillandier et Maëlys Dubreuil pour leur dévouement 

cette saison. 

 

Monsieur le Président soumet au vote du rapport technique 

 

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Le budget prévisionnel de l’Association est adopté à l’unanimité des membres présents 

 

 
• Présentation de la nouvelle organisation 

 

Présentation par Philippe Souyri le Président et Virginie Bernin la secrétaire 

Cf CR 

Réengagement prévu de toutes les équipes sauf en -13 filles et peut être une équipe sénior 

fille. 

 

Les nouveaux entraîneurs : 

• Babyhand : Aubane Demange, Vincent Boirou 

• - 9 ans : Virginie Bernin, Frank Jaillet, Jules Jaillet, Moulinot Delphine 

• - 11 ans : Alexandre Ducolombier et François Pidance 

• - 13 ans garçons : Sébastien Vesvres et Benoît Gilbert 

• - 15 ans filles : Laetitia Sautret et Anthony Sautret 

• - 15 ans garçons : Yves Taillandier, Laurent Valetoux, Fabien Dafour, Broult 

Jérôme 

• - 18 ans filles : Bertrand Ligonesche 

• - 18 ans garçons : David Mourgand 

• Séniors garçons : Wilfried Jaffuel, Yohan Kreuer 

• Loisirs mixtes : Tiphaine Blank, Benoît Gilbert, Vincent Boirou, Nicolas Bigot  

 

• Présentation des créneaux d’entrainements 

Modification de certains créneaux par rapport à la saison dernière pour que toutes les 

équipes puissent avoir au moins 1 entrainement seul. La finalisation s’effectuera début 

juillet avec la Mairie. 

 

•  Changement du bureau directeur : 

Nicolas Mayet quitte le Bureau directeur. 

Sylvie Mayet quitte le Bureau directeur. 

Virginie Bernin arrête en tant que secrétaire mais sera toujours membre du bureau 

pour la commission communication. 

 

•  Nouvelles personnes : 

David Dos Santos en tant co-président 

Maëlys Dubreuil aidera sur la partie communication avec Virginie Bernin 

 

N’ayant personne pour remplacer Virginie Bernin en tant que secrétaire, le ou la 

nouvelle secrétaire sera élu part les membres du bureau Directeur, dès qu’il y aura 

présentation d’un candidat. 

 

Mise en place de différentes commissions pour une meilleur organisation : 

Communication  



Sportive/Compétition 

Evènementielle 

Equipement 

Arbitrage 

Buvette 

Sponsoring 

 

Monsieur le Président soumet au vote la nouvelle organisation 

 

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Les candidatures sont adoptées à l’unanimité des membres présents 

 

 

• Appel à candidature pour être vérificateur aux comptes (AG 2024).  

 

Dominique PAIRE est d'accord pour être vérificateur aux comptes la saison prochaine. 

 

Monsieur le Président soumet au vote le nouveau vérificateur au compte : 

 

Contre : 00 Abstention : 00 Pour : Unanimité 

Les candidatures sont adoptées à l’unanimité des membres présents 

 
• Intervention des invités. 

 

 

Sylvain DOMINE :  

 

Il remercie pour l’invitation, et excuse Mme le Maire pour son absence. Il remercie tous les 

éducateurs et le bureau d’avoir œuvré toute la saison. Il nous félicite d’être le 1er club à avoir 

autant de collectif. Il constate également le manque de bénévole dans toutes les associations. 

Il indique que notre club se porte à merveille, et il est ravis de voir que même si la mairie doit 

diminuer les subventions le club peut s’en sortir.  

Un pôle associatif va être mis en place avec des salles d’activité et de réunion pour toutes les 

associations, projet prévu pour 2025/2026. 

 

Le Forum des associations aura lieu le 9 septembre, au champ de foire normalement. 

 

Remerciement pour avoir appliqué les gestes afin de réduire les frais énergétique (- 30 %) 

Le Gymnase des Portes Occitanes est en procédure d’expertise, avec la salle des 

manifestations situés à côtés à la suite de nombreuse mal façons. 

Il indique de ne pas oublier d’avoir la possibilité de faire une demande de 2 minibus auprès de 

la Comcom. 

 

• Récompenses des bénévoles :  

 

1 personne sera récompensée 

Dominé Sylvain pour avoir gérer l’équipe des -15 filles 

 

La secrétaire de séance Le Président 

Virginie BERNIN Philippe SOUYRI 

  

 


